

Sud Protection Sociale Oise

10 + 5 = 15 jours sans salaires, et sans motif !

La situation actuelle de Cédric FAVRE n'est que la partie émergée de l'iceberg.

La situation des personnels dans notre organisme est dramatique et unique dans l'Oise pour un organisme de cette taille !

Arrêts de travail, Accidents du travail ne sont que la résultante d'un management directorial destructeur.

Il faut que cela cesse!

Des collègues se retrouvent du jour au lendemain sans bureau, le personnel encadrant ne se voit plus proposer aucun poste (tous pourvus par des appels extérieurs avec des rémunérations vertigineuses, niveau 9), il subit audit sur audit!

Nous sommes quotidiennement rabaissés, notre travail déconsidéré alors que nous sommes première caisse de France... soit disant! Mais à quel prix ?

Quand quelque chose ne fonctionne pas, c'est la faute de l'encadrement ou des agents, mais jamais le directeur qui est juste là pour nous descendre !

Suite à une altercation entre deux membres du C.E., un seul a été sanctionné ??

Selon le communiqué du Directeur, il n'y a pas de sanction.

Alors pourquoi a-t-il mis à pied M. Favre ?

Le CHSCT extraordinaire a été réuni pour une seule DAT, et pas pour les trois qui ont été déclarées à la suite de l'altercation ! Seule celle de la secrétaire du C.E. a été présentée.

Et les autres ?

L'enquête a été menée par la RRH et le secrétaire du CHSCT : ce dernier a refusé notre assistance, présence qui aurait peut-être permis de mener une enquête impartiale.

Nous sommes atterrés que l'un de nos collègues se retrouve aujourd'hui mis à pied, c'est à dire privé de tout revenu. Son seul tort est d'avoir voulu défendre les intérêts du personnel en ce faisant écho de leurs interrogations et de leur mal être au travail dans les diverses instances où il siège.

Est il nécessaire de redire que Cédric n'a jamais levé la main sur qui que ce soit !!

Aujourd'hui, mercredi 13 octobre, Cédric a été reçu et a entendu les griefs retenus à son rencontre : il s'est d'avantage agit d'une liste de récriminations imprécises que de faits objectifs et datés.

Nous assistons à une chasse aux sorcières, à un procès stalinien où le seul but est de salir un individu... La sanction qui sera retenue à son rencontre sera connue d'ici 5 jours.

Nous vous en informerons dès qu'elle nous sera communiquée. Ensemble, nous déciderons de la mobilisation à donner pour mettre fin à tout ce climat de terreur.

Rendez vous le 18 octobre !

SUD

**Protection Sociale
Oise**

Nous rappelons que nous ne sommes pas des anti CGTistes. Nous sommes contre certaines pratiques !

Nous réclamons plus de transparence dans le fonctionnement du C.E. et d'équité quant à l'utilisation des fonds et des activités de celui-ci.

Nous dénonçons le fait que le C.E. ne peut fonctionner sans la secrétaire, alors qu'il y a une adjointe, élue pour cela !

Nous regrettons l'absence de liberté de choisir ses vacances...

Pendant ce temps là ...

Les élus de SUD travaillaient pour vous : deux d'entre nous participaient même aux négociations avec la Direction concernant nos horaires, RTTs... : Cédric et Muriel.

Vérifiez sur notre tract 16, nos propositions sont pratiquement toutes reprises dans le tract de la CGT : horaires, heures supplémentaires, contrats...

La Direction a proposé une Intersyndicale, « car il faut que tout soit bouclé pour la plénière du 22 octobre ! »

Nous y étions favorables, contrairement à d'autres personnes... (et nous parlons bien de personnes, pas d'une organisation syndicale).

**Nous nous interrogeons :
Pourquoi tant de hâte ?**

Pourquoi ne pas attendre le retour de Cédric ?

Que cache encore cette vitesse, cette précipitation ?

A suivre ...

La situation est grave mais nous n'avons pas le droit de baisser les bras.